



Rentrée 2014/2015

Année 2014

Samedi 21 et dimanche 22 juin

## A propos de Notre Modérateur



Le Père Claude Gourdin est appelé actuellement à vivre un temps difficile suite à son accident de santé survenu le 9 avril dernier. Son état nécessite une prise en charge médicale prolongée à l'hôpital.

Afin de communiquer au mieux avec les équipes cliniques, le Père Claude Gourdin a désigné des personnes de confiance dans le cadre de la réglementation (*art. L.1111-6 du code de la santé publique*). Ces personnes sont issues principalement de la paroisse de l'Haÿ-les-Roses. Elles assurent au Père Claude un accompagnement de proximité et de qualité au regard de leur prédisposition à expliquer, conseiller et intervenir selon les domaines relatifs à la prise en charge hospitalière. C'est par leur l'intermédiaire, qu'à la demande du Père Claude, chacun d'entre nous pourra être sollicité.

A ce propos, le Père Claude nous adresse à chacune et à chacun le message suivant :

*" En ce moment, cela ne va pas fort et cela augmente en moi le regret de ne pouvoir vous recevoir tous et longtemps.*

*Les noms et les visages s'estompent mais ce qui est « aimant » demeure, paroles, entretiens, concertations autant d'actes qui nous disent l'Église dans sa construction, l'Église dans sa communion. Ce qui compte ce n'est pas d'avoir réussi mais bien d'avoir participé. Cette Église demeure pour moi celle qui m'a baptisé, qui m'a évangélisé, qui m'a ordonné, qui m'a envoyé.*

*Aimons l'Église avec toutes ses grandeurs ses failles et ses difficultés. Et n'oublions pas que c'est elle qui nous donne le Christ."*

## L' E.A.P. vous informe

L'Equipe d'Animation Paroissiale est très sensible aux difficultés de santé rencontrées actuellement par le Père Claude Gourdin et le soutient dans sa maladie. Son absence risque de devoir durer quelque temps et il est vraisemblable qu'il ne sera pas en mesure d'accompagner l'équipe à la rentrée de septembre 2014.

En conséquence, notre évêque, Monseigneur Michel Santier, a pris la décision de nommer le **Père Antoine Bounlom** à temps partiel pour succéder au Père Claude Gourdin, en tant que prêtre modérateur de L'Haÿ-les-Roses, à compter du 1<sup>er</sup> septembre 2014.

**Le Père Antoine** sera assisté du **Père Pascal Burnel** autorisé par l'évêque de Coutances, dont il dépend, à demeurer parmi nous une année supplémentaire.

Notre évêque confirme que l'équipe d'animation paroissiale de L'Haÿ-les-Roses, accompagnée par les Pères Antoine Bounlom et Pascal Burnel, continuera d'exercer la responsabilité de la charge pastorale de la paroisse St Léonard durant l'année 2014-2015.

Nous continuerons d'assister le Père Claude Gourdin de nos pensées et de nos prières en remerciement pour tout ce qu'il a donné à notre paroisse durant les années qu'il a passées avec nous.

C'est avec joie que l'équipe d'animation paroissiale accueille les Pères Antoine Bounlom et Pascal Burnel, pour continuer, avec eux, les projets en cours et réfléchir ensemble au devenir de notre paroisse qui nous tient à cœur.